



El Caliente



Ministerio El Evangelio Para Todos

El Frío  
El Tibio  
y  
El Caliente

2 de febrero de 2002

(C) Ministerio El Evangelio Para Todos

Este texto es añadido 18 Mayo 2015 porque la historia se repite: [www.EvangelioParaTodos.com](http://www.EvangelioParaTodos.com)

Escríbenos a través del Internet a:

\*\*\* Tiene permiso para reproducir \*\*\*  
\*\*\* sin alterar su contenido \*\*\*

Fecha: Sábado 2 de febrero de 2002 Hora: 1:02 a.m.

En definitiva se me hace imposible dormir por la razón de que al empezara a orar como a las 11:50 p.m. cayó la carga en mi corazón para orar por un Pastor de una iglesia de la “prosperidad”. No quiero mencionar su nombre por motivo de protegerlo como hermano en Cristo. Pero antes de seguir escribiendo acompáñame en esta oración:

¡Padre! Te alabamos y te glorificamos. En el nombre poderoso de Jesús, nombre que es sobre todo nombre, nos presentamos a ti en este momento. Te pedimos en este momento que nos hable, que abras nuestros ojos para ver correctamente, que lo que no sea de tu agrado nos sea revelado. En ti creemos, en ti confiamos. Tú eres el Dios a Amor, de misericordia. Nos humillamos ante ti, OH Señor Dios Todopoderoso. Amén.

¿Qué había yo pensado de este pastor? Unas veces pensé: ¡Está tan errado de la verdad que creo que no tiene remedio! Otras veces comentaba a algunos hermanos en la fe diciéndole “Debemos orar por este pastor porque el Señor nos manda a amarnos unos a otros”. A veces decimos que amamos y muchas veces eso esta lejos de la verdad. Una forma fácil de averiguarlo es preguntándonos a nosotros mismo así: ¿He orado a Dios por tales personas la cual nos llenamos la boca en decir que amamos? ¿He sentido amor en mi corazón por el bienestar de esa persona? ¿Ha ocurrido más de una vez? La respuesta sincera a estas preguntas nos pueden ayudar a saber si amamos como Dios nos pide que amemos. En esta noche he sentido el amor y quebranto al orar por este pastor que necesita la oración.

A veces decimos que amamos y muchas veces

Lo grande y maravilloso de lo que Dios está haciendo conmigo es que me está enseñando a amar y me está enseñando a alejarme de lo que Dios quiere me aleje. Lejos, muy lejos, pero que muy lejos estaba en mi pensamiento el ver personalmente a este pastor. No en balde dice la Biblia en **Isaías 55:8,9**

8. *Porque mis pensamientos no son vuestros pensamientos, ni vuestros caminos mis caminos, dijo Jehová.*
9. *Como son más altos los cielos que la tierra, así son mis caminos más altos que vuestros caminos, y mis pensamientos más que vuestros pensamientos.*

Para que se entienda esto cuento en forma breve lo sucedido:

Como a las 9:10 a.m. llamó al dueño de una compañía indicándole que estaría en su oficina a las 10:00 a.m. Llegué al área y a la calle donde se encuentra la oficina, pero me doy cuenta que dejé el número de teléfono y la dirección. Entonces procedo a recordar las simples instrucciones de cómo llegar, ya que se refiere a una sola calle que es marginal de una autopista. Donde empecé es una casa después del lugar buscado. Estuve calle arriba y calle abajo buscando y preguntando negocio por negocio y empresa por empresa. En la segunda ocasión que entré en una empresa fue que me bajé a preguntar y vi este pastor. Vi su rostro limpio (espiritualmente), una sonrisa sencilla y sincera y sentí algo más, pero sabía que en todo aquello de no encontrar el lugar estaba Dios conmigo. Ya llevaba una hora y quince minutos buscando esa empresa en una misma calle, calle como de 2 kilómetros de largo. Luego de ese evento fue que encontré el lugar. Y hace un rato, en momento de la oración para acostarme es que me está sucediendo todo esto.

Vino en mi mente **Apocalipsis 3:14-22**, y leemos:

14. *Y escribe al ángel de la iglesia en Laodicea: He aquí el Amén, el testigo fiel y verdadero, el principio de la creación de Dios,*

dice esto:

15. *Yo conozco tus obras, que ni eres frío ni caliente. ¡Ojalá fueses frío o caliente!*
16. *Pero por cuanto eres tibio, y no frío ni caliente, te vomitaré de mi boca.*
17. *Porque tú dices: Yo soy rico, y me he enriquecido, y de ninguna cosa tengo necesidad; y no sabes que tú eres un desventurado, miserable, pobre, ciego y desnudo.*
18. *Por tanto, yo te aconsejo que de mí compres oro refinado en fuego, para que seas rico, y vestiduras blancas para vestirte, y que no se descubra la vergüenza de tu desnudez; y unge tus ojos con colirio, para que veas.*
19. *Yo reprendo y castigo a todos los que amo; sé, pues, celoso, y arrepíentete.*
20. *He aquí, yo estoy a la puerta y llamo; si alguno oye mi voz y abre la puerta, entraré a él, y cenaré con él, y él conmigo.*
21. *Al que venciere, le daré que se siente conmigo en mi trono, así como yo he vencido, y me he sentado con mi Padre en su trono.*
- 22 *El que tiene oído, oiga lo que el Espíritu dice a las iglesias.*

Con la ayuda que recibo de Dios, y en Dios confío, trazaré este mensaje en forma simple y paso a paso con la certeza de que será de bendición a mi amado hermano el pastor por el cual estoy orando y el cual es el motivo de esto que está pasando.

Siento en mi corazón el amor de Dios hacia este pastor, también siento la reprensión y unos sentimientos que no puedo describir con palabras.

**#1.** Esta porción de la Biblia es un mensaje directo a la iglesia en pueblo o región llamado Laodicea.

**#2.** Se escribe a 7 iglesias y esta es la séptima.

**#3.** Todos mensajes a estas 7 iglesias empieza diciendo: *“escribe al ángel de la Iglesia”* ¿Quién es el ángel de la iglesia? ¡El ángel de la iglesia es el pastor! Este mensaje es para el pastor de esa iglesia.

**#4.** Jesucristo es quién da la orden a Juan para escribir. Jesucristo se presenta a esta iglesia con estas características:

*“He aquí el Amén, el testigo fiel y verdadero, el principio de la creación de Dios”*

Desglosemos estas palabras:

**Amén** – Significa “Así sea.” Que garantiza lo prometido.

**Testigo fiel y verdadero** – Atributo de Cristo que da testimonio de todas las cosas y en Él es la Verdad.

**Principio de la creación de Dios.** Hablando Jesucristo en **Juan 1:3** dice:

*“Todas las cosas por él fueron hechas, y sin él nada de lo que ha sido hecho, fue hecho.” En Apocalipsis 4:11 dice: “Señor, digno eres de recibir la gloria y la honra y el poder; porque tú creaste todas las cosas, y por tu voluntad existen y fueron creadas.”*

La presentación que Jesucristo de sí mismo es diferente en cada una de las siete Iglesias. Cada presentación de sus atributos y características va de acuerdo al mensaje en particular a de esa iglesia.

**#5.** Los vehículos 3:15 y 16 dice que esta iglesia es tibia:

**15.** *Yo conozco tus obras, que ni eres frío ni caliente. ¡Ojalá fueses frío o caliente!*

**16.** *Pero por cuanto eres tibio, y no frío ni caliente, te vomitaré de mi boca.*

Se entiende por una iglesia fría, una que ha dejado de alabar a Dios, una iglesia cívica y no espiritual, si ora es por rutina, etc.

Se entiende por una iglesia caliente, una que se siente el fuego del Espíritu Santo de Dios, donde ocurren milagros, que trabaja para Dios, etc.

Entonces una iglesia tibia la describe más adelante.

**#6.** El Dios Todopoderoso, el que conoce los pensamientos y las intenciones del corazón y Él da el diagnóstico de esta iglesia:

*17. Porque tú dices: Yo soy rico, y me he enriquecido, y de ninguna cosa tengo necesidad; y no sabes que tú eres un desventurado, miserable, pobre, ciego y desnudo.*

Aquí refleja el amor al dinero, la excesiva importancia que se le da a los bienes materiales. Al decir que: “de ninguna cosa tengo necesidad” entre tantas cosas que dice una de ellas es la seguridad que le da a las posesiones económicas dejando a un lado la necesidad de Dios. Todo esto aunque por sus labios digan lo contrario. Desglosemos las palabras de: “tú eres un desventurado, miserable, pobre, ciego y desnudo”.

**Desventurado** – Que carece del gozo y la aceptación de Dios.

**Miserable.** Espiritualmente. Desdichado, desgraciado. Que está en un estado digno de compasión, carente de las riquezas espirituales.

**Pobre** - Espiritualmente. Que carece de lo mínimo necesario de

las riquezas y bendiciones celestiales.

**Ciego** - Espiritualmente. Que no tiene la capacidad de ver o entender espiritualmente las cosas que le rodean. No sabe caminar por camino correcto y entender para tomar las correctas decisiones.

**Desnudo.** Espiritualmente. Que no tiene una vida espiritual íntima con Dios. Espiritualmente descuidado, carente de toda armadura espiritual.

**#7.** Este es el consejo de Dios para arreglar esta situación:

*18. Por tanto, yo te aconsejo que de mí compres oro refinado en fuego, para que seas rico, y vestiduras blancas para vestirte, y que no se descubra la vergüenza de tu desnudez; y unge tus ojos con colirio, para que veas*

Entendamos aunque sea un poco lo que Dios quiere decir en cada parte.

**“que de mí compres oro refinado en fuego”**

Ir a donde Dios y no a otro lugar a comprar oro refinado en fuego. El cristiano verdadero se compara con el oro. Se usa este símbolo porque el oro cuando está acabado de sacar de la tierra hay que limpiarlo. Y la manera en que se limpia el oro es en el fuego en varias etapas. Ya que el cristiano es oro, el fuego son las pruebas. ¿Qué tipo de pruebas? Las que Dios diga que es necesaria para quitar de ti la tierra y todo lo que no es oro. Veamos algunos ejemplos:

*Y meteré en el fuego a la tercera parte, y los fundiré como se funde la plata, y los probaré como se prueba el oro. Él invocará mi nombre, y yo le oiré, y diré: Pueblo mío; y él dirá: Jehová es mi Dios. Zacarías 13:9*

*“En lo cual vosotros os alegráis, aunque ahora por un poco de tiempo, si es necesario, tengáis que ser afligidos en diversas pruebas, para que sometida a prueba vuestra fe, mucho más preciosa que el oro, el cual aunque perecedero se prueba con fuego, sea hallada en alabanza, gloria y honra cuando sea manifestado Jesucristo,”* **1 Pedro 1:6,7**

El Señor aconseja en El buscar su pureza y despojarse de toda impureza. Pero no deje este pensamiento así solamente, siéntese a meditar un tiempo en detalle de estas cosas. En esto está la verdadera riqueza.

Entendamos el próximo consejo:

**“vestiduras blancas para vestirte, y que no se descubra la vergüenza de tu desnudez”**

Veamos algunos versículos para entender que son las vestiduras blancas.

*Y a ella se le ha concedido que se vista de lino fino, limpio y resplandeciente; porque el lino fino es las acciones justas de los santos.* **Apocalipsis 19:8**

*Pero tienes unas pocas personas en Sardis que no han manchado sus vestiduras; y andarán conmigo en vestiduras blancas, porque son dignas.* **Apocalipsis 3: 4**

Las vestiduras blancas reflejan una vida espiritual íntima con Dios acompañada de frutos de justicia y amor. Veamos algún ejemplo de los frutos:

*Entonces también ellos le responderán diciendo: Señor, ¿cuándo te vimos hambriento, sediento, forastero, desnudo, enfermo, o en la cárcel, y no te servimos? Entonces les*

*responderá diciendo: De cierto os digo que en cuanto no lo hicisteis a uno de estos más pequeños, tampoco a mí lo hicisteis.* **Mateo 25:44,45**

Entendamos el próximo consejo:

**“y unge tus ojos con colirio, para que veas.”**

El colirio es una medicina antigua para los ojos, pero aquí es en el sentido espiritual. ¿Qué se usa para los ojos y ver espiritualmente? ¿Acaso se ha de arrancar dos o tres hojas de la Biblia y estrujársela en los ojos? ¡No! ¡De ninguna manera! Simplemente se toma la actitud de mirar sin malicia, observa lo positivo, observa con los ojos de Cristo y no con ojos pecaminosos. Cambiar a una actitud espiritual buscando la revelación de Dios en todo lo que está a tú en derredor. Una persona físicamente ciega, puede estar espiritualmente ciega o tener una excelente vista espiritual. Y esto es así porque no todo depende del ojo físico, sino del entendimiento y los pensamientos.

Tomemos algún ejemplo:

**Ejemplo 1.** Vemos a un adicto en la calle. ¿Qué ves? ¿Ves a maldito miserable? ¿O vez un cuadro familiar triste? ¿Ves a una persona que será restaurada por el Poder y Amor de Dios?

**Ejemplo 2.** Vemos en una oficina una mujer joven con ropa indecorosa y provocativa. ¿Qué ves? ¿Ves a una desvergonzada hija del diablo? ¿O ves a una mujer llena de errores emocionales, una oveja perdida que no tiene pastor? ¿Ves a una mujer que pronto puede ser transformada por el Poder de Dios dando honra y honor al Todopoderoso? ¿Qué ves?

**Ejemplo 3.** Vemos una iglesia que anda según su parecer y no como Dios demanda. ¿Qué ves? ¿Ves una iglesia que si viene

Cristo todos se quedan? ¿O ves una iglesia que en cualquier momento el Espíritu Santo de Dios hará una maravillosa obra? ¿Qué ves?.

**#8.** Dios ama a este pastor y a esta iglesia:

*19. Yo reprendo y castigo a todos los que amo; sé, pues, celoso, y arrepíentete*

**“Yo reprendo y castigo a todos los que amo”**

Algunos ignorante de la Palabra dicen: “Dios no castiga, Dios no mata, Dios es solamente Amor”. Aquí es bien claro Dios castiga a todos los que ama.

*Si soportáis la disciplina, Dios os trata como a hijos; porque ¿qué hijo es aquel a quien el padre no disciplina?*

**Hebreos 12:7**

*Es verdad que ninguna disciplina al presente parece ser causa de gozo, sino de tristeza; pero después da fruto apacible de justicia a los que en ella han sido ejercitados. Hebreos 12:11*

La próxima porción:

**“sé, pues, celoso”**

Se refiere que ser celoso en las cosas espirituales, que cuides fervientemente la sana doctrina Bíblica.

**“y arrepíentete”**

Definitivamente sin arrepentimiento no hay perdón de pecado. Todos nosotros aunque sea en algún momento le fallamos a Dios y

necesitamos ir a su presencia a pedirle perdón y tener un arrepentimiento genuino. En este caso Dios le dice a este pastor, que tiene que arrepentirse por todo lo antes dicho y por todas las cosas que Dios le vaya mostrando de lo cual necesita arrepentimiento.

**#9.** Dios hace un llamado a este pastor, a esta iglesia. Note que no es un llamado a una persona inconversa para que venga Cristo, es un llamado a la iglesia, a un pastor:

*20. He aquí, yo estoy a la puerta y llamo; si alguno oye mi voz y abre la puerta, entraré a él, y cenaré con él, y él conmigo.*

El Señor desea entrar nuevamente en la vida de este pastor y de esa iglesia. Note que dije entrar, entrar porque el Señor está afuera. ¿Y por qué está afuera? Esta afuera porque la vida tibia de ese pastor sacó al Señor de su muy adentro. Pero el Señor toca con estas palabras, con este llamado para entrar y compartir las ricas y abundantes bendiciones espirituales.

**#10.** El Señor lanza un reto, una meta y una recompensa:

*21. Al que venciere, le daré que se siente conmigo en mi trono, así como yo he vencido, y me he sentado con mi Padre en su trono.*

Para vencer hay que luchar, porque si solamente se te es dado entonces no se trata de un logro sino de un regalo. Por tanto al que lucha y vence se sentará con el Señor en los lugares celestiales. ¡QUE GRAN BENDICIÓN!

**#11.** En el final de todos los mensajes dice esto:

*22. El que tiene oído, oiga lo que el Espíritu dice a las iglesias.*

Dice oído, pero es oído espiritual para oír la voz de Dios y luego de oírla estar atento a su mensaje. Entonces pregunto ahora: ¿Has oído la voz de Dios ahora?

## REFLECCIÓN

Con esta experiencia he aprendido a amar más a los hermanos que están errados en algunas cosas, o simplemente a iglesias que no piensan como yo. Esto nos enseña a todos a demostrar ese amor orando e intercediendo por los hermanos, por las iglesias, a dar el mejor ejemplo y hablar menos y dejar las críticas que van contrarias a la restauración en el amor del Señor.

Debemos amar a todos y esto no significa el compartir sus errores o participar con ellos, sino en darle lo mejor de nosotros, orar e interceder por ellos y nunca tener la intención de maltratarlos. De esta manera, aunque muchos no quieran reconocerlo, también alcanzaremos el favor de Dios en nuestros errores.

Es por eso que le sigo pidiendo a Dios tener ojos por dentro para ver todo lo malo a fin de ir a su presencia para que saque lo que le desagrada. Leamos **Apocalipsis 4:8**

*Y los cuatro seres vivientes tenían cada uno seis alas, y alrededor y por dentro estaban llenos de ojos; y no cesaban día y noche de decir: Santo, santo, santo es el Señor Dios Todopoderoso, el que era, el que es, y el que ha de venir.*

Ya son las 4:45 a.m. y falta imprimir y revisar para luego hacer la portada.

Oremos:

Señor te doy gracias por tu amor, por tu bondad, por tu misericordia. Bendice espiritualmente a mi amado hermano, el pastor que vi ayer. Bendice a todo aquel que ha leído esto. Suple nuestras necesidades espirituales primeramente y también en todas las cosas según prospera nuestra alma. Tuya es toda la gloria, toda la honra y todo el honor.

¡Gloria al Padre, al Hijo y al Espíritu Santo!

¡Vive Cristo!  
¿Y a su nombre?  
¡Gloria!  
¡Amén!